



## Schachenheidepflege am Samstag, 12.10.2024

Wie in jedem Jahr wurde auch dieses Jahr wieder ein Teilabschnitt der Schachenheide gepflegt. Es gehört zu unseren jährlichen Aktionen, dort ein weiteres Stück freizuschneiden oder bereits gepflegte Abschnitte nachzuarbeiten.

Dieses Jahr waren wir ganz im Südosten aktiv, bei den ehemaligen Außenfeuerstellungen, hier wurde schon Jahre nicht mehr gearbeitet – siehe roter Bereich. Im gelben Bereich wurde nach der Pflege im letzten Jahr nachgearbeitet.

Wir haben verschiedene Helfergruppen angesprochen, die uns unterstützten, diesmal keine ganze Schulklasse. Einige Schüler mit Eltern, Bauwagen, und bekannte Helfer, die schon verschiedene Male dabei waren.



So waren wir nicht weniger als 24 Personen, die bei Herbstwetter morgens um 9 Uhr nach kurzer Einweisung in die Aufgaben – und natürlich nach notwendigen Sicherheitshinweisen – mit der Arbeit begannen. Mehrere Motorsägen schnitten Hecken und Büsche ab, die Helfer schleppten das Schnittgut zu einer Stelle in der Mitte, in der wir ein Feuer entzündeten, um alles vor Ort zu verbrennen.



Maschinenwerker beim Sägen



Helfer beim Wegräumen



Selbstverständlich durfte auch gutes Essen nicht fehlen! Zur Vesperpause gab es Butterbrezeln und Kaffee, zu Mittag leckeren Leberkäse im Wecken, dazu Gurken und Tomaten und natürlich leckere Getränke. Zum Abschlusskaffee um etwa 15 Uhr gab es nochmals Kaffee und Kuchen, dann verabschiedeten sich die meisten Helfer. Teile des Ausschusses und unser Schäfer Max blieben noch eine Weile zur Nacharbeit, dann löste sich die Gruppe auf.



Mittagspause!



Es ist angerichtet...



Pause! Einfach das Werkzeug fallen und liegen lassen...



Kaffeepause zum Abschluss



Karina und Markus hielten noch Feuerwache bis spät am Abend, nicht ohne sich dabei noch ein paar Rote zu grillen...